
Warum sind die Blüten so variabel?

Beitrag von „Thomas“ vom 14. August 2020, 12:45

Ich denke Hybriden haben oft einen für uns nicht ganz nachvollziehbaren Sinn für Humor 

Aber ernsthaft : Dafür wie eine Blüte genau aussieht sind ja sehr viele Faktoren, auch jenseits 
der genetischen Veranlagung, verantwortlich. Z.B. Die Dauer der Knospenentwicklung, die 
Nährstoffversorgung, die Größe und das Alter der Hybride, das Wetter und die Temperaturen 
und sicher noch ein paar mehr und gerade bei gefransten Blüten ist das noch mal extremer, 
weil die ja eh immer etwas anders aussehen. Ich denke die ganz genaue Form der Blüte ist da 
eh nicht genetisch verankert, vermutlich liegt da viel eher ein Gendeffekt vor, der sich eben 
immer ein wenig anders manifestiert.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13283-warum-sind-die-bl%C3%BCten-so-
variabel/&postID=111450#post111450
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